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Unterschleißheim, 17.02.2020 

Antrag Durchführung einer Bürger*innen-Information zur Nachnutzung 
des Esso-Geländes  

Die Verwaltung möge zeitnah (vor den endgültigen Beschlüssen) eine Bürger*innen-

Information zum Planungsstand der Nachnutzung des Esse-Geländes durchführen.  

 

Begründung 

In einer vor kurzem durchgeführten Informationsveranstaltung der Grünen war ein 

Ergebnis, dass die Bürger*innen und Bürger bisher mit den Zielen „Generationsüber-

greifendes Wohnen“ und „Große Einzelhandelsfläche“ wenig bis gar nicht vertraut 

sind.  

Auch ist offen, welche Vorstellungen denn die Werbegemeinschaft der Bezirksstraße 

zur Stärkung der Bezirksstraße als Einzelhandelsstandort hat.  

Alle Parteien setzen auf eine stärkere und frühere Information/Beteiligung der Bür-

ger*innen.  

  

 

 

Jürgen Radtke 

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen 

Stadt Unterschleißheim 
Herrn 1. Bürgermeister  
Christoph Böck 
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